Golferinnen spenden 2.350 Euro für Therapie

Johannes-Falk-Haus: Neues Therapiepferd Raya wird im Reitstall nun weiter ausgebildet

■ Hiddenhausen (nw). Mit dem Besuch der Damen des Golf- und Landclubs Bad Salzuflen, Franziska Teckentrup, Kapitänin, Iris Heese sowie Katrin Dröge, wurde jetzt das neue Pferd im Stall des Johannes-Falk-Hauses vorgestellt. Raja konnte nach bundesweiter Suche letztlich in Kirchlengern erworben werden.

Noch nicht abschließend als Therapiepferd ausgebildet bringt Raya jedoch bereits die notwendige Gelassenheit und Grundeinstellung mit, um mit den Schülern ausdauernd zu arbeiten.

Zurzeit erhält sie daher begleitend zu ihrem eingeschränkten Einsatz zusätzli-



Bild mit Raya: : Sarah Heese (v.l.) Lehrerin und Mitglied des Reitteams Johannes-Falk-Haus sowie Iris Heese, Kathrin Droege, Franziska Teckentrup (Kapitänin), Golf- und Landclub Bad Salzuflen und Axel Grothe, Schulleiter Johannes-Falk-Haus FOTO: PETER WEBER

ches Training durch Hartmut Diekmann, Lehrer und Mitglied des Reitteams des Johannes-Falk-Hauses

Die Gäste konnten sich während ihres Besuches im Reitstall am Schnatweg in Herford von der Arbeit der Tiere, der Schüler sowie Kollegen im Reitstall überzeugen. Ihrem, sowie dem Engagement ihrer Golfkolleginnen, ist es zu verdanken, dass Raya angeschafft werden konnte. Beim traditionellen Wohltätigkeitsturnier der Golferinnen wurden die Startgelder sowie weitere Spenden in einer Gesamthöhe von 2.350 Euro gesammelt und dem Johannes-Falk-Haus zu diesem Zweck zur Verfügung gestellt.